

Bungalow-Dächer am Badesee werden winterfest gemacht

Groß Lüsewitz. Reparierbar waren sie nicht mehr, die Dächer der zwei Bungalows am beliebten und 8,3 Hektar großen Badesee in Groß Lüsewitz. Bis Ende November lässt die Gemeinde Sanitz deshalb ihre alte und undichte Dachhaut durch eine neue ersetzen.

Der Badesee von Groß Lüsewitz ist ein Magnet für Jung und Alt. Als beliebtes Ausflugsziel für Badefreudige an warmen Sommertagen, Angler und Drachenbootportler zieht er besonders zum alljährlichen See- und Parkfest Groß Lüsewitzes immer im Juli seit acht Jahren viele Besucher an. Für 12 000 Euro lässt derzeit die Gemeinde Sanitz die Dächer der zwei Bungalows erneuern, die direkt am See stehen. Bis vor etwa 15 Jahren auch als Begegnungsstätten der Dorfvereine genutzt, ist heute die Gastwirtin Marina Schütt mit ihrem Rini's Eiscafé die einzige Mieterin in einem der Flachbauten. Sie bietet ein Bistro- und Raumvermietungsangebot für Privatfeste an.

Mitarbeiter der Dachdeckerfirma Sigbert Wunsch aus dem Güstrower Landkreis werden die Dächer voraussichtlich in zirka zwei Wochen neu eingedeckt haben, womit die Bungalows rechtzeitig noch vor dem Wintereinbruch geschützt sind.

15.11.05 VIRGINIE HOTAß



Horst Noack, Edmund Lemke und Klaus Schmidt (v. l.) von der Dachdeckerfirma Sigbert Wunsch aus Weitendorf decken die Dächer am See neu. Foto: Virginie Hotaß

3.16.8. Reparatur am Dach des Bungalows am See

3.16.8.